
寺島議員の「伊達市の 公の施設の 指定管理者制度の 

運用について」のうち、「議案審議における判断基準につい

て」のご質問からお答えいたします。 

 指定管理者の選定につきましては、地方自治法に基づき 

議会において 議決を求めるものでありますが、各選定委員会

において、定められた 選定方法に基づく 選定を行っている

こと、 必要な要件を満たしていること を認定した旨をご確

認・ご審議いただくものであります。 

 

次に、「条例 及び 規則の改変等の必要性について」であ

りますが、これまで、課題点が挙がるたび事務取扱いを協議

し 見直しをしておりますが、現時点で、現行の制度に対する

課題点は挙がっておりません。 

 

次に、「指定管理者制度における情報公開について」であ

りますが、募集時には選考基準を、候補者の選定後には選定

結果を、年度ごとの実績評価後にはその結果をそれぞれ 市ホ

ームページ等で公表しており、また、議案審査に係る議員へ

の情報提供につきましては、今回、より詳細な資料の提供を

させていただいたところであります。 

 

次に、「過去の指定管理団体等に対する評価について」 

でありますが、指定管理者の事業評価につきましては、条例

に定める事業報告書のほか、事務取扱に基づく実績評価を年

度ごとに実施しており、評価結果及び以降の管理運営に必要



な指導や評価する事項等を 管理者に伝えております。 

 

次に、「今般の 指定管理者選定に関する 不備の有無 

について」でありますが、指定管理者候補者の選定に関しま

しては、条例、規則及び事務取扱に基づき事務を執り行って

おり、今回お諮りしている各施設に関しましても事務手続上

の不備はなかったものと考えております。 


